
R5年度 前期：法政基礎演習アンケート

1. この授業（法政基礎演習）の担当教員名を記載してください

3
応答

最新の回答
"園⽥彩乃先⽣"

"園⽥彩乃"

"園⽥さん"

2. 演習の希望を出すにあたり、考慮に⼊れた点は以下のどれですか。あてはまるものに○をつけてください（複数
回答可）。

3. 希望を出すに当たり､シラバスは読みましたか？

3
応答

03:37
完了するのにかかった平均時間

アクティブ
状態

演習の内容 3

担当教員 0

その他 0

熟読した 2

ある程度読んだ 1

あまり読まなかった 0

全く読まなかった 0

その他 0



4. 今年度の法政基礎演習の選抜⽅法は、志望理由書を出した上で学務委員会が選考する⽅式をとりました。
このような選抜⽅法についてどう思いますか。

5. 質問4で「その他の⽅法がよい」を選択した⽅は、具体的に何がいいと思うか記⼊してください。

0
応答

6. ２年⽣を対象とするこのようなゼミを今後も続けるべきだと思いますか。

7. このようなゼミを開講する時期については、どう思いますか？

8. 質問7でそのように回答した理由を記⼊してください。

0
応答

今年度の⽅法でよい 3

抽選等による選抜の⽅がよい 0

その他の⽅法がよい 0

わからない 0

ぜひ続けてほしい 3

特に必要はない 0

わからない 0

本年度同様、２年前期がよい 2

２年後期がよい 1

その他の時期がよい 0

わからない 0



9. その他､法政基礎演習全般について、あるいは九州⼤学法学部教育全般について意⾒･感想等があれば、⾃
由に記⼊してください。

0
応答

10. この演習を受講してよかったと思われる点を以下に記⼊してください。

2
応答

・裁判傍聴にいったり、最近話題の袴田事件に触れることもできて、知識も身
についたし良い経験になったと思う。
・普段の講義では決して聞くことができない、法曹の世界で活躍している方の
現場の声を聞くことができ、大変有意義な時間となった点。

11. この演習について改善を要すると思われる点があれば、以下に記⼊してください。

1
応答

・担当教員の間で予習にかかる時間の差がありすぎた点。

12. その他、あなたが受講した演習について感想・意⾒等があれば、⾃由に記⼊してください。

1
応答

・私は裁判を傍聴するために裁判所へ足を運ぶ機会が、友人は、少年院の見
学へ行く機会がそれぞれ法政基礎演習の中で設けられており良かったと思う。
普段の講義ではできない、現場へ足を運び肌で法律の世界を感じるということ
がすごく刺激になったので、他の担当教員の授業でも積極的に肌で法律の世
界を感じることのできるような内容にしたらもっと充実度が上がると思う。


